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Anfrage 
 

der Abgeordneten Maga Christine Lapp 

Genossinnen und Genossen 

an die Bundesministerin für Inneres 

betreffend Sicherheit im Wiener Bezirk Simmering 

Sicherheit ist für die Bevölkerung eine sehr wichtige Angelegenheit. Zahlreiche Menschen 

äußern ihr Unsicherheitsgefühl, das durch sinkende Personal-Zahlen und willkürliche 

Organisationsformen im Bereich der öffentlichen Sicherheit verstärkt wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Inneres 

nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie viele Personen sind 2005 bei der Polizei im Bezirk Simmering tätig? 

2. Sind alle diese Personen in Simmering vor Ort tätig? Wenn nicht, wie viele Personen 

sind in anderen Bezirken stationiert? 

3. Wie viele Planposten sind im Dienstpostenplan verzeichnet? 

4. Wie viele Planposten sind tatsächlich besetzt? 

5. Wie viele Personen werden 2006 für die Sicherheit in Simmering sorgen? 

6. Wie viele Personen waren 2004 für die Sicherheit in Simmering tätig? 

7. Wie sehen die genauen Zahlen der Kriminalstatistik 2004 und 2005 (bis Ende 

Oktober) für Wien Simmering aus? 

8. Wie viele strafbare Handlungen gegen Leib und Leben, gegen die Freiheit, gegen 

fremdes Vermögen, gegen die Sittlichkeit, gegen den Geldverkehr, nach dem StGB 

und nach strafrechtlichen Nebengesetzen gab es 2004 und 2005 (bis Ende Oktober) in 

Simmering? 

9. Wie hoch war die Aufklärungsquote 2004 und 2005 (bis Ende Oktober)? 
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